
  
 

Verslag online bijeenkomst OCMW’s – Rapport rencontre CPAS en ligne 

AMIF 14 september 2021 – 14 septembre 2021 

 

Aanwezigen:  Lisa Asselman (POD MI-IS), Umit Karanfil (OCMW Gent), Alexandre Van Belle 

(CPAS Charleroi), Agnès Dubus (OCMW Brussel), Jeroen Barrez (POD MI), 

Fatma Yildiz (POD MI-IS) 

 

Verontschuldigd:  Jolien De Crom (OCMW Antwerpen), Ibrahim Aguelmin (OCMW Luik) 

 

 

0. Introduction  

 

Lisa souhaite la bienvenue à tous. La réunion a lieu en ligne en raison mesures sanitaires en cours.  

 

Ordre du jour de la réunion :  

1) Update nouvel appel à projet pour l'activation sociale 

2) Présentation du rapport intermédiaire de l'étude d'impact par l'AMIF 

 

1. Update nouvel appel à projets 

 

Détails : voir présentation (dia 3 à 6) 

 

Le planning pour l’ouverture de l'appel à projets a changé. L'appel ne sera lancé que mi-octobre. La date limite 

de soumission est fixée à mi-novembre.  

 

Cependant, les CPAS peuvent déjà préparer leur projet en termes de contenu (projet et partenariats) sur la 

base de l'appel à projets précédent et du template de la fiche de projet de l'appel précédent.  

 

Le template de la fiche budgétaire sera renouvelé et un nouveau système de calcul des coûts sera appliqué. Il 

n'est donc pas encore possible de préparer la fiche budgétaire. Une subvention AMIF de 1 300 000 euros est 

prévue pour les CPAS pour la période 2022-2024 (3 années de projet) et 250 000 euros de cofinancement 

POD MI (max. 15% du projet). Les CPAS qui soumettent un partenariat peuvent demander un budget 

supplémentaire pour réaliser leur partenariat. 

 

2. Présentation du rapport intermédiaire de l’étude d’impact AMIF 

 

Détails : voir présentation (dia 7 à la fin) 

 

Remarques :  

 

1. CPAS de Charleroi :  

Le CPAS est d'accord avec les bonnes pratiques mentionnées, mais note que le CPAS est aussi 

fortement engagé dans les "modules culturels et créatifs" (comme le CPAS de Liège). Cela n'a pas été 

évoqué lors des entretiens ? Le séjour résidentiel organisé chaque année n'est pas non plus mentionné. 

Le CPAS de Charleroi lui-même considère qu'il s'agit d'une bonne pratique révélatrice. 

2. CPAS Bruxelles :  

Le CPAS note que l'accent est mis principalement sur les compétences numériques. Agnès Dubus, la 

responsable du projet, n'était pas présente lors des entretiens. Peut-être que l'équipe a surtout 

répondu du point de vue de la situation actuelle (crise corona), mais cela peut signifier que le 

fonctionnement normal a été sous-exposé. Quelles informations sur le travail en groupe ont été 

Naar een geïntegreerd migratiebeleid,  
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discutées lors de l’entretien? Un partenaire externe était également présent lors du groupe de 

discussion avec l’équipe, quelles informations à ce sujet ont été évoquées ?  

3. OCMW Gent n'a aucun commentaire.  

 

A ajouter : commentaires éventuels des CPAS d'Anvers et de Liège. 

 

Le SPP IS communique ces remarques aux chercheurs.  

 


